



DAS ORCHESTER

Das Mozarteumorchester Salzburg wurde vor über 180 Jahren von Constanze Mozart, der Witwe Wolfgang Amadeus Mozarts, und den beiden Söhnen gegründet. Es wurde nach dem berühmten Komponisten benannt und pflegt eine sehr persönliche Beziehung zu seiner Musik. Mit rund 90 Musikerinnen und Musikern hat es sich zu einem der besten Orchester Österreichs

entwickelt. Das Orchester tritt hauptsächlich in Mozarts Geburtsstadt Salzburg auf, unternimmt aber auch Reisen in Europa und Asien. Seit mehr als 90 Jahren spielt das Mozarteumorchester eine wichtige Rolle bei den berühmten Salzburger Festspielen und konzertiert dort mit den erfolgreichsten Musikerinnen und Musikern der Welt.

Barbozas Lieblingslied

DET ÄNE AM BÄRGLI

G D G

Det ä - ne am Bär - li, det stah e wis - si Geiss, ich
Dort drü - ben am Berg - lein, da steht ei - ne wei - ße Zie - ge, ich

G D G

han si wel - le mäl - che, do zack t si mir eis. Ho - le
woll - te sie mel - ken, daver - setzt sie mir Hie - be.

G D G

du - li, du - li du - li, ho - le du - li du - li du - li du - li, ho - le

G D G

du - li, du - li du - li, ho - le du - li du - li du - li du.

Sie hät mir eis ghaue,
das tuet mir so weh,
jetzt mälch i miner Läbtig
kei wissi Geiss me.

Sie hat mich gehauen,
das tut mir so weh,
jetzt melk ich mein Lebtag
keine weiße Ziege mehr.

Jetzt gahn ich is Stedtl
und chauf mir e Geiss,
ich chauf mir e bruni,
die haut mir e keis.

Jetzt geh ich ins Städtchen
und kauf mir eine Ziege,
ich kauf eine braune,
die versetzt mir keine Hiebe.